
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 13. Februar 2020 von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 11.Februar.2020 
 
 

Betreff: Verkehrsanbindung Raach 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Die Bewohner von Gösting (Raach) haben vielfach den Wunsch geäußert, die Verkehrsanbindung mit 
öffentlichen Verkehrsmitteln nach Raach zu verbessern. Aufgrund der Dringlichkeit haben bereits im 
April 2019 die Funktionäre der FPÖ Graz Gösting eine Bürgerversammlung mit rund 40 Teilnehmern 
organisiert und diese Versammlung im Pfarrsaal abgehalten. Daraufhin hat die FPÖ Gösting 
Unterschriften für die Einberufung einer Stadtteilversammlung gesammelt und aus diesem Grund hat 
der Bezirksrat Gösting am 3. Juni 2019 eine Stadtteilversammlung zum Thema „Öffentliche 
Verkehrsanbindung Graz/Gösting - Raach“ abgehalten. An dieser Stadtteilversammlung waren auch 
Sie, Frau Stadträtin, anwesend und haben den Anrainern vor Ort die Präsentation einer zeitnahen 
Lösung bis voraussichtlich Herbst 2019 in Aussicht gestellt. 
 
Durch eine bessere öffentliche Verkehrsanbindung von Raach-Gösting könnten viele Einzelfahrten 
vermieden und ein neuralgischer Verkehrsknotenpunkt von Graz entschärft werden.  Die 
Tagespendler würden sich viel Zeit und Mühe, oftmals auch Ärger ersparen und die Umwelt könnte 
geschont werden.  
 
 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Wann werden Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin endlich ihre Zusage an die Bewohner von 
Gösting/Raach einhalten und eine Verkehrslösung präsentieren bzw. bis wann ist mit einer 
Anbindung der Region Gösting/Raach an das öffentliche Verkehrsnetz zu rechnen? 
 


